

## **T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5**

### **der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13.12.2006**

#### **Beleuchtung Bertramstraße**

---

##### **Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:**

- a) Die Bertramstraße ist in der Dunkelheit besonders in der Nähe des Platzes der deutschen Einheit sehr schlecht beleuchtet, die Bäume schatten die hängenden Lampen ab. Es ist nicht einzusehen, dass in der Goebenstraße die Standleuchten bis in die Nacht brennen, während in der ungleich unsichereren Bertramstraße der gleiche Typ Lampen nur bis 22.30 Uhr brennen kann.
- b) Wir fordern eine ausreichende nächtliche Ausleuchtung in der Bertramstraße, des weiteren Strahler an dem zu errichtenden Zaun vor der Kita Bertramstraße, evtl. mit Bewegungsmeldern.

##### **Begründung (wie schon im Juni):**

Gerade in der Bertramstraße, besonders in der Nähe des Platzes d. dt. Einheit, (bekanntermaßen z. B. Drogenumschlagsplätze) ist eine ausreichende nächtliche Beleuchtung absolut notwendig, um sicher diesen Weg als AnwohnerIn oder ins äußere Westend zu nehmen. Die momentane sehr schlechte Beleuchtung lädt geradezu zu kriminellen Handlungen ein und besonders Frauen können sich nicht sicher fühlen. Die gelieferte Begründung warum die Lampen nicht solange brennen können wie in der Goebenstraße erscheint uns wenig stichhaltig, da in der Goebenstraße offensichtlich baugleiche Modelle Verwendung finden.

##### **Beschluss Nr. 0096**

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

##### **Verteiler:**

Dezernat I z.w.V.  
(Ziffer a)  
Dezernat VI z.w.V.  
(Ziffer b)

Bischoff  
Ortsvorsteher